

domingo 28 de marzo de 2021 - 12:00 AM

Campaña 'Seamos Útiles' llegó hasta el área urbana del Puerto



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



La donación de morrales, cuadernos, colores y otros útiles escolares por parte de empresas y particulares en Barrancabermeja sigue alegrando los corazones de cientos de niños vulnerables en el distrito.

Se trata de la campaña 'Seamos Útiles', que lidera la gestora Social de Barrancabermeja, Lyda Marcela Christian, y que ha logrado vincular a entidades como **Ecopetrol**, Impala, Grupo Vanti y el sector bancario de la ciudad.

"Algunos de los niños y las niñas beneficiadas aún no regresan a sus aulas de clase, pero sabemos que de seguro paulatinamente lo van a ir haciendo, de acuerdo a los protocolos de bioseguridad. Estamos haciendo todo para que ese regreso a clase sea seguro y feliz", dijo Christian.

Precisamente, uno de las instituciones beneficiadas recientemente fue la sede Campestre de la Ciudadela Educativa del Magdalena Medio, donde se entregó el kit escolar a 490 estudiantes.

"Como institución estamos agradecidos por esta bonita labor que tiene la Alcaldía y las entidades privadas con nuestros niños de la comuna Siete, son estudiantes que necesitan esta ayuda", indicó Ivon Pineda Pico, coordinadora de la escuela Campestre.

Como parte de las entregas en zona urbana, la campaña Seamos Útiles también llegó al Colegio Juan Francisco Sarasti, donde esta semana inició el proceso de alternancia.

Allí los beneficiados fueron 652 estudiantes de esa institución educativa. La meta en esta fase de la campaña es entregar 6.000 kits escolares a estudiantes de áreas rurales y urbanas del Puerto Petrolero.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Sonia Luz Suárez Salazar

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también



Adulto mayor fue atropellado en Barrancabermeja



Avanzan las labores de limpieza en derrame de crudo de Lizama



Así cambia el horario



Habrá vacunación COVID este sábado en El Centro

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

"Volvamos a comenzar desde el asombro": mensaje del Papa este Domingo de Ramos

Fotos: Postales de Jordán, reliquia de Santander

Funcionarios de Metrolínea cuidaron a mascota perdida en estación de Piedecuesta

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Campaña 'Seamos Útiles' llegó hasta el área urbana del Puerto
- 2 Avanzan las labores de limpieza en derrame de crudo de Lizama
- 3 Así cambia el horario
- 4 Habrá vacunación COVID este sábado en El Centro
- 5 Estas son las medidas para el Puerto en Semana Santa